



Ecoles communales fondamentales



Apicoliers 2 : Dir. Patrice Verleye
Rue Raoul Van Spitael, 37- 7540 Kain
Tél : 069/22.66.69 – 0498/907 650

Kain, le 10 octobre 2024

Concerne : Vêtements et boîtes à tartines oubliés

Chers parents,

Chaque jour, la direction, les enseignants et les parents donnent beaucoup d'énergie pour retrouver des vêtements ou des boîtes à tartines égarées. Malgré une organisation pensée et des rappels incessants, les enfants déposent ou égarent leurs effets personnels facilement, surtout chez les plus petits en maternelles et en primaires.

Afin d'améliorer la situation - et à l'approche de l'hiver où gants, écharpes, bonnets et cagoules viendront gonfler la montagne de vêtements non récupérés - **nous vous demandons de faire le maximum pour nous permettre d'identifier les vêtements et autres objets en marquant ceux-ci de manière complète, évidente et durable** (les initiales ne nous aident pas beaucoup).

De même, lorsque vous reprenez vos enfants après les cours, soyez attentifs à vérifier que rien n'est oublié. Les signalements de perte qui nous parviennent plusieurs jours ou plusieurs semaines après l'oubli demandent encore plus d'énergie pour retrouver les effets, **surtout que souvent les plus jeunes enfants – même en primaires - ne sont pas capables de reconnaître leurs propres objets.**

Merci pour votre compréhension et votre collaboration.

Bien cordialement,

P. Verleye

Directeur